

## Speech de présentation.

Bonjour à tous, je suis donc le "AF" qui vous a abreuvé de messages ces temps-ci. Vous me pardonnerez si j'ai quelques difficultés ici. Je me sens plus à l'aise pour m'adresser à vous devant mon clavier que derrière ce micro.

Deux mots sur moi pour vous permettre de me situer.

J'ai été stagiaire du fameux plan IPT 85. J'ai pensé à ce moment-là qu'il y avait peut-être dans ce domaine des pistes intéressantes pour nous à explorer, du coup j'ai postulé en 1987 pour un stage "lourd" en informatique et j'ai eu la chance d'être accepté, malgré ma condition de prof d'EPS... (c'était surtout des profs de maths ou techno qui étaient recrutés). A la fin du stage, il m'a été proposé un poste de formateur à la MAFPEN, je l'ai accepté et j'ai assuré jusqu'à l'an passé à mi-temps seulement pour rester en contact avec les élèves.

Et c'est l'an passé M ELIE m'a demandé de venir à Paris remplir cette fonction d'animation nationale.

J'ai beaucoup hésité parce que :

- Je trouvais ma compétence en informatique insuffisante. Les progrès dans ce domaine sont tellement rapides que si l'on ne s'y consacre pas à plein temps, on est vite dépassé.
- J'estimais c'était une bien lourde la charge de travail qui allait s'abattre sur mes vieilles épaules pour ces dernières années d'exercice.

Mais, si j'ai finalement accepté, c'est pour 2 raisons principales dont je voudrais vous faire-part:

La première, c'est que je me souviens encore de l'enthousiasme des stages d'Istres en 1987-88-89, avec les pionniers de l'Info-EPS stages pendant lesquels on avait déjà essayé de mettre sur pied ce style d'organisation "à coup de disquettes et de minitel" (pour ceux qui s'en souviennent). Malheureusement, faute de moyens, nos efforts sont restés vains et nos communications se sont rompues. Nous devions être trop novateurs pour l'époque.

Et donc; nous, en EPS souvent cité en exemple pour notre avance aussi bien en ce qui concerne l'organisation de la formation initiale que dans celle de la formation continue, nous avons encore été dans les premiers à essayer de réaliser ce style de coopération, nous nous trouvons maintenant la traîne puisque presque toutes les disciplines ont déjà leurs sites nationaux. Et donc, ça m'intéressait d'essayer de faire quelque chose pour essayer de rattraper de ce retard.

La seconde raison qui m'a poussé à accepter, c'est que, en surfant sur les serveurs EPS académiques, j'y ai vu de superbes réalisations et les efforts fournis par beaucoup d'entre vous pour rendre service aux collègues. Ca m'a fait penser que l'enthousiasme que l'on avait manifesté, il y a 15 ans (déjà), n'était pas mort... Mais j'ai trouvé dommage que ces efforts ne soient pas un tant soit peu coordonnés pour éviter que chacun réinvente la roue dans son coin comme c'est souvent le cas actuellement.

Bref, pour terminer, pour ceux qui me connaissent déjà, ils savent que je suis "sport co dans l'âme" et je pense que, quelque soit la valeur de quelqu'un, il n'aboutira pas seul à d'aussi bons résultats qu'une équipe bien soudée. Voilà, et, si vous le voulez bien, c'est cette équipe que j'aimerais que l'on arrive à former ensemble.